



ETB Eurodistrict Trinational de Bâle
TEB Trinationaler Eurodistrict Basel

Maison TRIRHENA Palmrain
Pont du Palmrain
F-68128 Village-Neuf

T +33 (0)3 89 67 06 75
F +33 (0)3 89 67 01 95
M info@eurodistrictbasel.eu
I www.eurodistrictbasel.eu

A l'attention des medias

Lörrach, le 31 janvier 2014

Communiqué de presse du 31.01.2014

L'Eurodistrict affiche ses nouveaux projets pour les transports et l'environnement

La première réunion du comité directeur de l'Eurodistrict Trinational de Bâle (ETB) a permis de poser les jalons de la coopération transfrontalière en 2014 et a ouvert la voie à des projets INTERREG dans les domaines de l'Energie et de l'Environnement ainsi que dans celui des Transports et de la Mobilité.

Dans le domaine d'actions „Transports et Mobilité“; les membres du Comité Directeur ont réaffirmé la volonté commune d'approfondir la coopération tarifaire au sein de l'Eurodistrict. Un groupe de projet constitué d'experts des trois pays devra formuler des propositions en ce sens.

Pour la première fois, le Comité Directeur s'est penché sur le projet de plateforme internet dédiée au „management de la mobilité“ et qui offrira à ses visiteurs l'ensemble des informations indispensables à la mobilité dans l'Eurodistrict. Un nouveau groupe de projet sera chargé de l'élaboration d'un projet INTERREG à cette fin.

Le domaine de l'Energie et de l'Environnement n'est pas en reste avec la préparation d'un projet INTERREG, dans le but de soutenir les communes de l'ETB dans leurs démarches vers leur propre concept énergétique. La demande de subvention pour ce projet doit encore être déposée cet automne. Dans ce contexte, Monsieur Clemens Thoma, responsable environnement de la ville allemande de Wehr, a présenté aux membres du Comité Directeur le concept énergétique de sa ville.

Le Comité Directeur a validé le microprojet TRI COLOR qui permet à trois choeurs lyriques de Hirsingue (F), Bâle (CH) et Schopfheim-Eichen (D) de se produire ensemble dans chacune des trois villes. Le concert de Schopfheim (D) a déjà eu lieu. Les prochains concerts sont programmés le samedi 1er février 2014 dans la Peterskirche à Bâle (CH) et dimanche 2 février 2014, Eglise Saint Jean-Baptiste à Hirsingue (F).

Lors de cette réunion, le Comité Directeur a entériné le parrainage par l'Eurodistrict de l'édition 2014 de Fête du Port de Bâle (du 11 au 14 septembre 2014). La présentation de cette manifestation par Monsieur Hans-Peter Hadorn, directeur des ports rhénans de Suisse et Monsieur Martin Ditzler, Chef du projet, a suscité un vif intérêt côté français et allemand.

Les autres points importants de la réunion ont été l'accompagnement de l'IBA Basel 2020, la coopération avec le projet d'agglomération ainsi que les travaux des différents groupes de travail thématiques.